

**DISCURSO DEL C. ALMIRANTE MARIANO FRANCISCO SAYNEZ MENDOZA, SECRETARIO DE MARINA PRONUNCIADO EN LA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE ALUMNOS LA ESCUELA MÉDICO NAVAL**

MÉXICO D.F., 6 DE ENERO DE 2012.

QUIERO APROVECHAR LA OCASIÓN PARA ENVIARLES A CADA UNO DE USTEDES Y A SUS FAMILIAS, UN DESEO DE BIENESTAR Y PROSPERIDAD PARA ESTE AÑO QUE ACABAMOS DE INICIAR, Y AL MISMO TIEMPO FELICITAR A LOS ALUMNOS QUE INTEGRAN LA VIGÉSIMA GENERACIÓN DE MÉDICOS CIRUJANOS NAVALES.

LA SECRETARÍA DE MARINA ENTREGA UNA GENERACIÓN MÁS DE MÉDICOS EGRESADOS DE LA ESCUELA MÉDICO NAVAL QUE HABRÁN DE INTEGRARSE CON DEDICACIÓN Y PROFESIONALISMO A LAS TAREAS PROPIAS DE SU PROFESIÓN.

AL CONCLUIR SU ETAPA DE FORMACIÓN SU MISIÓN SERÁ LLEVAR A LA PRÁCTICA LA MEDICINA BAJO LOS MÁS ESTRICTOS ESTÁNDARES DE CALIDAD Y ÉTICA, CON EL PROPÓSITO DE MANTENER Y RECUPERAR LA SALUD DEL PERSONAL NAVAL, ASÍ COMO DE LOS DERECHOHABIENTES MEDIANTE EL ESTUDIO, DIAGNÓSTICO Y TRATAMIENTOS ADECUADOS.

DURANTE ESTOS AÑOS DE ESTUDIO HAN APRENDIDO A RESPONDER DE MANERA RESPONSABLE Y ACERTADA ANTE PROBLEMAS DE SALUD, ASÍ COMO BRINDAR UNA ATENCIÓN PROFESIONAL A TODO PACIENTE QUE REQUIERA DE SUS CAPACIDADES. LOS CONOCIMIENTOS QUE HAN ADQUIRIDO, SON LA HERRAMIENTA QUE LES PERMITIRÁ HACER FRENTE A LAS DISTINTAS CIRCUNSTANCIAS MÉDICAS QUE SURGEN ANTE UNA EMERGENCIA.

AL EGRESAR DE ESTE PLANTEL EDUCATIVO, SE ENCUENTRAN DEBIDAMENTE CAPACITADOS Y LISTOS PARA ACTUAR EN DIFERENTES TIPOS DE COMISIONES DEL SERVICIO, ASÍ COMO EN DIVERSAS UNIDADES OPERATIVAS PARA PRESTAR APOYO A LA POBLACIÓN CIVIL EN CASOS Y ZONAS DE DESASTRE, SALVAGUARDAR LA VIDA HUMANA EN LA MAR, O BRINDAR APOYOS MÉDICOS AL PERSONAL QUE PARTICIPA EN LOS OPERATIVOS CONTRA LA DELINCUENCIA ORGANIZADA. TODO ELLO SIN IMPORTAR LAS CONDICIONES EN LAS QUE PUEDA SER REQUERIDO SU AUXILIO Y LOS PELIGROS Y RIESGOS QUE PUEDAN PRESENTARSE, PUES COMO MÉDICOS NAVALES SU PROFESIÓN DEBE CONJUGAR UNA ESTRICTA RELACIÓN ENTRE LA CARRERA DE LAS ARMAS Y LA DE LA SALUD.

LOS MARINOS DE MÉXICO AL IGUAL QUE SUS FAMILIAS, TIENEN LA CONFIANZA DE QUE SU INTEGRIDAD FÍSICA ESTÁ RESPALDADA POR MÉDICOS NAVALES COMPETENTES, DE TAL MANERA QUE QUIENES ENFRENTAN SITUACIONES DE RIESGO, YA SEA ANTE LOS EMBATES DE LA NATURALEZA O EN OPERACIONES DE ALTO IMPACTO, NO DUDAN NI UN INSTANTE PARA ENTRAR EN ACCIÓN. ES AHÍ DONDE PRECISAMENTE SE VE REFLEJADO EL TRABAJO EN EQUIPO Y EL ESPÍRITU DE CUERPO INDISPENSABLES PARA EL CUMPLIMIENTO DE LA MISIÓN.

JÓVENES EGRESADOS: POSEEN LAS ÚLTIMAS INNOVACIONES EN TRATAMIENTOS MÉDICOS Y SABEN DEL COMPROMISO CON LOS PACIENTES, LOS INSTO A CUMPLIR CABALMENTE CON SU MISIÓN PARA QUE LOS ENFERMOS SIEMPRE RECIBAN LO MEJOR DE USTEDES AL PONER EL MAYOR EMPEÑO AL RESTABLECIMIENTO DE LA SALUD.

LA ETAPA DE FORMACIÓN TEÓRICA Y DE ADOCTRINAMIENTO HA FINALIZADO; UTILICEN SUS CONOCIMIENTOS PARA LLEVARLOS A LA PRÁCTICA EN LOS DIVERSOS ESTABLECIMIENTOS MÉDICOS Y UNIDADES OPERATIVAS DONDE TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE DESEMPEÑARSE. ACTÚEN CON VERDADERA CONCIENCIA SOCIAL Y ÉTICA PROFESIONAL.

LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO REQUIERE DE LA GARANTÍA DE SU ESFUERZO. SU COMPROMISO DE ACTUALIZACIÓN CONSTANTE ES PRIORITARIO YA QUE PARA SER UN BUEN MÉDICO JAMÁS DEBEN APARTARSE DE LA VÍA DEL CONOCIMIENTO. CADA PACIENTE DEBE SER PARA USTEDES UNA NUEVA EXPERIENCIA QUE LES BRINDE LA POSIBILIDAD DE AMPLIAR SUS CAPACIDADES PARA PROPORCIONAR ALIVIO.

SE REQUIERE DE MÉDICOS CIRUJANOS NAVALES ALTAMENTE CAPACITADOS Y ESPECIALISTAS CON EXCELENCIA PROFESIONAL. NO DEFRAUDEN LA CONFIANZA DE QUIENES PONEN SU VIDA Y SALUD EN SUS MANOS. PERSISTAN EN SU PASIÓN POR EJERCER LA MEDICINA HASTA LOGRAR LA SATISFACCIÓN DEL DEBER CUMPLIDO.

DE MANERA ESPECIAL, FELICITO A LOS PADRES O TUTORES DEL PERSONAL QUE HOY SE GRADÚA, ASÍ COMO A QUIENES EN FORMA DESINTERESADA, LOS HAN APOYADO EN LOS MOMENTOS MÁS DIFÍCILES DE SU CARRERA. AGRADEZCO SU CONFIANZA POR PERMITIRNOS ENCAUZAR Y GUIAR A ESTE GRUPO DE JÓVENES MEXICANOS QUE ANSIOSOS DE SUPERACIÓN HACE CINCO AÑOS SE INTEGRARON A UN SISTEMA DE FORMACIÓN PROFESIONAL Y CASTRENSE. TAL CONJUGACIÓN DE ESFUERZOS HA DADO HOY COMO RESULTADO, UNA NUEVA GENERACIÓN DE MÉDICOS CIRUJANOS NAVALES CON CONOCIMIENTOS DE LAS CIENCIAS MÉDICAS BIEN CIMENTADOS, QUIENES EJERCERÁN SU PROFESIÓN CON LOS VALORES FUNDAMENTALES QUE CARACTERIZAN A LOS ELEMENTOS DE LA ARMADA DE MÉXICO: HONOR, LEALTAD, JUSTICIA Y PATRIOTISMO.

MUCHAS GRACIAS Y ENHORABUENA.